

Fecha 10.10.2015	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

FAVORECE A COMUNIDADES

Impulsan el ahorro

Destacan ventajas sociales de invertir en las cooperativas de financiamiento

BORJA GONZÁLEZ

Aunque de momento son más populares en entornos rurales, las cooperativas de ahorro podrían convertirse en una buena opción para que los capitalinos cuiden de su economía familiar y comunitaria.

César Zepeda, presidente de la Confederación de Cooperativas de Ahorro y Préstamo de México (Concamex), comentó que el Distrito Federal tiene la oferta de créditos más amplia del País pero también la más cara, por las tasas que imponen las entidades comerciales.

“En la parte formal, cuidamos el dinero igual o mejor que los bancos; y además, en la parte social, hacemos la labor que ellos no hacen”, dijo.

En México, casi 6 millones de personas se benefician de los servicios de cooperativas de ahorro autorizadas, que están presentes en más de 2 mil municipios, según datos de Concamex.

Su funcionamiento se basa en la unión de varios socios que, de manera responsable, se unen para ahorrar en conjunto e invertir parte de ese dinero en actividades económicas, como la generación de préstamos accesibles, y ayudas en forma de material escolar o becas para deportes y cursos, explicó Zepeda.

“En el DF hay montones de esfuerzos para crear un tipo de eco-

nomía social, pero no llegan a cristalizar como cooperativas y ahí tenemos que incidir.

“Además, entre los mexicanos sigue muy arraigado lo de ahorrar en el colchón, porque piensan que las cooperativas de ahorro tienen un riesgo más alto y no es cierto, porque nosotros estamos igual de protegidas y reguladas que los bancos, por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores”, aclaró el dirigente de Concamex.

Zepeda hizo estas declaraciones en el marco de la asamblea extraordinaria organizada por el Consejo Superior del Cooperativismo de la República Mexicana, que aprobó la unión de siete de las principales confederaciones del sector, incluyendo cooperativas de pesca, transporte, además de la de ahorros y préstamos.

Hay mucha gente que piensa 'lo de las cooperativas de ahorro es para las provincias'; y no, en cualquier colonia del DF se puede crear una cooperativa útil para todos los vecinos"

César Zepeda
presidente de Concamex



Fecha 10.10.2015	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

